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総 務 常 任 委 員 会 記 録 
 

平成 30 年７月９日（月）午後２時 57 分～午後３時 08 分（９階 908 会議室） 

 

○出席委員（７名） 

委 員 長 小松 良行 副委員長 阿部  亨 

委  員 萩原 太郎 委  員 羽田 房男 

委  員 小野 京子 委  員 粕谷 悦功 

委  員 宍戸 一照   

○欠席委員（１名） 

委  員 土田  聡   

○議題 
所管事務調査「広報政策に関する調査」 

１．当局説明について 

  ２．その他 

                                              

午後２時57分    開  会 

（小松良行委員長）時間前ではありますけれども、本日は土田委員から欠席のご連絡がありまして、

報告申し上げます。 

 それでは、ただいまから総務常任委員会を開会いたします。 

 議題は、お手元に配付の資料、印刷物のとおりでございます。 

 初めに、所管事務調査についてを議題といたします。 

 当局説明案についてをお諮りしたいと思いますが、前回この案をお示しいたしましたところ、いろ

いろとご意見をいただきまして、その際いただいたご意見をもとにこの案を修正したものをお配りし

てございます。修正点としましては、１番に広報戦略について、そして（２）にシティープロモーシ

ョンに係る取り扱いというようなことで、２本立てといたしたところでありましたが、魅力ある発信

広報というもの、これも全体に網羅することから、この広報戦略についてという題で、その中に広報、

それから魅力発信広報ということで、並列に並べていくということでの皆さんの合意形成とご理解を

いただいたところでございますけれども、まずこの点について、聴取する内容について、所管事務調

査の広報政策に関する調査ということで、このような内容でよろしゅうございますか。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）では、そのようにさせていただきたいと思います。 

 また、日程なのでございますけれども、ここの案の中にも記してございますが、さまざま議会日程
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を勘案いたしまして、８月の７日火曜日１時半から開催したいと考えておりますので、皆様ご都合の

ほうをご確認の上、この点もよろしいでございましょうか。 

（羽田房男委員）８月の７日。 

（小松良行委員長）何か。 

（羽田房男委員）14時から入っていますが、優先で、こちらのほうはおくれて顔を出すということで。 

（小松良行委員長）では、そのようにいたしたいと思います。 

 改めて確認させていただきますが、当局説明に関する調査内容案につきましてですけれども、日時

が８月７日火曜日１時30分から、福島市役所908会議室と。調査の内容は、以下に記したとおりといた

してまいりたいと存じます。よろしいですね。 

     【「異議なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）お願いいたします。 

 続いては、所管事務調査の大まかな調査スケジュール案をお諮りしてまいりたいというふうに思っ

ております。調査スケジュール案は、別紙に記載させていただきました。特に11月初旬に行政視察を

ということで、今後調査をまとめていくにあたって、一応会期末までといいますか、任期までは調査

をするべくはあるのですが、できましたら３月の報告ができるように、慎重かつスピーディーに調査

が進められればというふうに願っているところです。 

 １つご提案で、11月の行政視察となりますと、あらかじめ、ちょっと早いのでありますが、所管事

務調査の視察の日程などは頭に入れておく必要があるかなというふうに考えてございまして、随分先

の話になるのですけれども、議会日程なども考慮いたしますれば、11月の７日から９日あたり、また

は、どうしてもこの時期都合が悪ければ、10月30日から11月２日、このあたりを１つ目途に日程調整

を進めてまいりたいと思っています。どうか今後の予定などに際しましては、なるべく早くこちらの

スケジュールについても固めてはまいりたいと思いますが、頭の中に11月の初旬とか、もしこの時期

先様の都合が悪ければ、10月30日から２日というところで、特に監査委員の方、監査日程が11月の５、

６あたりに予定、既に予定されているということなので、ここを外すと、その前、その後ろとか、こ

のあたりでと考慮していたところですけれども。一応お知らせをしておきながら、なるべく皆さんに

都合を合わせていただければというふうに思っていたところ…… 

（宍戸一照委員）11月７、８、９。 

（小松良行委員長）ええ。７、８、９、これを第１に今考えてございます。もし先様の都合が合わな

いやら、あるいは緊急の議会日程がなんていうことになってしまいますれば、その前にということも

ありますけれども、７、８、９というのを第１に、第２に、それがだめな場合には10月30日から11月

２日の間でということで現在考えてございますので、ひとつこの辺もご考慮賜れればと思っておりま

す。 

全体的な日程でございますけれども、きょうが９日でございまして、当局説明を８月の初旬にいた
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だこうかというふうに計画しております。さきにも資料として皆様のほうにお示ししておきましたが、

福島市の広報戦略、平成28年11月のものですけれども、これについての説明またはそれぞれの広報事

業についての予算を含め、状況などをお伺いするという機会にしてまいりたいと思っておりまして、

その後、そうした説明に対する意見の開陳や、またそれを経て、どういうところを視察に選んで、さ

らにそれをしっかりと先進的な取り組みをしているところを選んでいくかということを当局の説明を

聞いた後にだんだんと絞り込んでいって、そしてただいま申し上げましたけれども、視察のスケジュ

ールのところにうまく先進的な取り組みをしている自治体を探して、そちらに赴き、さらにそれを広

めて、その後なるべく思い鮮やかなうちに、11月の中旬ごろには視察の意見開陳をいただきながら、

今度だんだんとまとめに入っていければなと、正月休みを挟んでということになりますけれども、１

月、２月という、ここで委員長報告を３回ないし４回でまとめていければと、かように考えていると

ころでございます。 

 ここまで、スケジュールまでご説明を申し上げましたが、何か皆様のほうからございますでしょう

か。 

     【「なし」と呼ぶ者あり】 

（小松良行委員長）なければ、以上で総務常任委員会を終了したいと思います。 

               午後３時08分    散  会 

 

 

 総務常任委員長 小松 良行 


